



Le Bonheur dans une Nouvelle Famille



Aragon et Aramis...suite et fin.

2012 s'était terminé sur un épisode dramatique pour deux chats norvégiens, [Aragorn](#) et [Aramis](#) dont nous avons raconté nous avons relaté leur histoire dans les deux derniers bulletins.

Rappel des faits :

Après avoir été récupérés dans des conditions dont nous ne parlerons pas à nouveau. Puis, soignés, chouchoutés dans une famille d'accueil, [Aragorn](#) et [Aramis](#) avaient été adoptés par une famille qui nous donnait régulièrement nouvelles et photos.



L'heure de la sieste sur le canapé dans leur nouvelle famille



Et de trois :

En août, nous étions sollicités par un appel de l'association *chat l'heureux 62*. Il s'agissait d'un chat norvégien, [Eliot Ness](#). Cette association au vu de l'annonce mise en ligne sur internet par son éleveur, a pris la décision de le récupérer et de nous en faire part afin que nous les aidions à le replacer.



[Eliot Ness](#)

Pour info, [Eliot](#) était mis sur un site bien connu pour ses annonces en tous genres mais aussi d'animaux... **au prix de 60€, non castré**

[Eliot](#) est resté très peu de temps en famille d'accueil en attendant de trouver LE foyer idéal. Car c'est très rapidement que les nouveaux propriétaires d'[Aragorn](#) et [Aramis](#) se sont manifestés afin de l'adopter. Le trio s'entend à merveille, [Eliot](#) partage sa nouvelle vie et ses jeux avec ses deux complices et reçoit toute l'affection dont il a tant besoin. Depuis, un enclos sécurisé a été installé dans le jardin. Nous tenons à remercier l'association *chat l'heureux 62* qui a su sortir [Eliot](#) d'une vie difficile et qui nous a prévenus ainsi que [Virginie](#) qui l'a accueilli pendant un certain temps....

